Landesregierung verweigert eine Positionierung

Ich habe die Landesregierung gefragt, was sie von dem möglichen Vorhaben hält, ab 2026 wieder US-amerikanische Waffensysteme in Form von Mittelstreckenraketen in Rheinland-Pfalz zu stationieren. Diese sollen der Abschreckung gegenüber Russland dienen. Die Landesregierung verweigert hier eine Positionierung. Ich erwarte von der Landesregierung, sich klar gegen eine Stationierung von Mittelstreckenraketen in Deutschland auszusprechen und des Weiteren keine Stationierung in Rheinland-Pfalz zuzulassen. Dies wäre im Sinne von vielen Bürgerinnen und Bürgern in unserem Bundesland. Deshalb: Gut, dass Anfang 2026 Landtagswahlen in unserem Bundesland stattfinden.

Wir brauchen eine Landesregierung, die sich klar gegen die Stationierung von Mittelstreckenraketen ausspricht!

Weitere Mitteilungen unter www.andreas-hartenfels.de

Andreas Hartenfels, MdL (Partei BSW) fraktionsloser Abgeordneter

Kaiser-Friedrich-Straße 3, 55116 Mainz Andreas.Hartenfels@abgeordneter.landtag.rlp.de

